

# 緑鷹祭アンケート集約

開会行事・壁画について

回答数

35

4 非常に満足	23	66%
3 やや満足	10	29%
2 やや不満	2	5%
1 不満		

子どもたちの発表・劇について

4 非常に満足	24	69%
3 やや満足	10	29%
2 やや不満	1	2%
1 不満		

## 【感想】

全校合唱がとてもよかった。

楽しく学び発表で来る姿を伺うことが出来ました。

各学年、素晴らしい発表でした。特に蜂の巣城の話は良かったです。大変、わかりやすかったです。

七年生の劇の内容が秀逸でよかった 総合の時間に学んでいる様子を想像できた こういう内容が緑鷹祭に相応しいと感じた。

9学年みんなでの合唱がとても素晴らしかったです。これからも続けてほしいです。中学生だけの全体合唱も伝統だと思うのでこちらはこちらで続けてほしいです。

全校合唱、壁画など小学生が緑鷹祭への参加する機会が増えてよかった。中学生も小学生の発表を見る試みはとても良かった。ただ小学生の閉会行事で中学生からの感想がもっと欲しかった。中学生の閉会行事では小学生6年生の感想が聞きたいです。

中学生の劇、20分あっても良いと思った。

小学校について 演技、発表を出来るだけ舞台中央よりも観客を意識させて、舞台前方で行うと、よりよかったように思う。

中学校について オリジナルで面白かった。忙しいと思うが、訴えたいことをより絞って、中心場面を作り、もっと熱を込めて訴えられたらよりよかったと思う。訴えたいことが、恥ずかしさを越えるほどであってほしい。コーラスは感動した。

小学生、中学生も頑張って練習した劇などを見て大変貴重な時間でした。是非来年も劇頑張ってください。

とても元気よく楽しんで劇をしていたことと、内容も考えられていると思いました。楽しく感動しました。

オープニングの全体合唱が良かった。それぞれ学年ごとに、担任の指導でよく仕上げていたと思う。先生方お疲れさまでした。

中学生と小学生での合唱はすごくいいな～と思いました。大山ならではの何か一体感みたいな物を感じました。小学生の発表の時は、中学生飽きるだろうと思ってました。途中やっぱり私語が増えたな～と感じる時がありましたが、意外と小学生の質問に参加してたり見てあげてるな～と感じて優しい先輩というふうに感じました。小学生は中学生のお兄さんお姉さん達を見て学び、中学生は小学生の小さい子のかわいさを学び...今の他人に冷たい時代に、大山小、中学生はお互い年齢が違っても思いやれる人になって欲しいと思いました。

子どもたちの楽しそうな顔、そして自分たちで進行していく行事を初めて見ました。本当に感動しました。

観客を含めて、楽しませていただく場面(クイズなど、早口ことば)がとても良かった。一人ひとり、劇や発表を楽しんでいる姿がとても良かったです。ありがとうございました。

どのクラスもよかったです。

がんばっている姿を見ることができました。何事も経験。みんな、たくましくのびのびと育ってくださいね。

時間が中学生は5分ほど長くてよいと思いました。

子どもとの話の中で、ホール発表はナシかも…と聞いていましたが、やはりホールでの発表の方がいろいろとそろい、良いと思います。

人数もへってきていて、色々続けることは難しいと思います。でも、やめることはかんたんでも、よき伝統は残してほしいです。

総合学習の発表にとらわれすぎて、いつもの年より劇に面白味がかけていたような気がします。いつもの自由な表現有りの劇の方が、子どもたちが作った感がすごくでてよかったように思います。時には、戦争を題材に、時には国語の教科書から、時には、まったくのオリジナル。その方が私は好きです。なんか、小学校の延長のようでした。皆、ステキにがんばっていましたが、何だか我慢を強いられているような、100%出していないような、そんな気がしました。小さな学校だけど、ステージに立って皆の前で発表する、そんな大事な経験を続けてほしいです。自分の子だけでなく、あー、あんなおとなしそうな子が、こんな大声で発表できるんだ、まじめな子だとおもったら、おもしろい子なんだと発見もあります。学んだことを発表するのは大事なことだけど、自由に作り上げたい、でも総合学習をいれなきゃいけない、仕方ない、というのが見えました。

小学校保護者です。今年は全校で合唱にも取り組まれ、運動会とはまた違った一体感を感じることができました。中学生が小学生の発表を温かいまなざしで見守ってくれたり、懐かしんでくれたこと、小学生が中学生の発表に憧れのまなざしを向け聴き入っていたことなど、保護者としてとても素晴らしい学びの場を提供していただいたことに感謝しています。

7年生の「蜂の巣城の戦い」は大山の歴史を学ぶことができ、特に素晴らしい作品でした。

子どもたちのがんばりに元気をもらった。

## 【その他 意見等】

スケジュールが前倒しになっても、予定通りの時間なか各プログラムを始めてくださったので、きちんと観覧することができました。

これからの学校行事もこのやり方でお願いしたいです。

地域の方にも広報して欲しい。体育館の限界はあると思うがスクリーンやスポットなどで見やすくなる工夫を考えてはいかがでしょうか

オープニングムービーは小学校、中学校同じならもう少し中学生の写真があっても良いと思う。7.8年生も少なかったけど、最後の緑鷹祭である9年生の写真が少なすぎると思う。普段の子ども達の姿を、オープニングムービーで楽しみにしている人も多いと思いますのでもう少し写真に配慮をお願いします。

ホールの中での座席ですが保護者が子供の成長を楽しみに見に来ていると思います。座席の順番をずらすなどもう少し考慮して貰えると助かります。

小学生の体育館での件ですが、写真を撮る先生が真ん中で椅子に座っていたので、その真後ろにいたのでなかなか見えず、結局途中から場所を端っこの後ろの方に移動しました。保護者は地べたに座って見ているので、後ろの保護者にもう少し配慮があっても良かったのではと思いました。

この時期はいろいろと、行事が重なり、中学生のが観れなかったのが残念です。時期を変えるか、運動会のように土曜日開催もかんがえてほしい。

今回は中学生の賞の発表がなく、非常に寂しかった。合唱はホールで紅白に分かれて聴きたかった。全体で合唱をするにしてもホールが良いと感じました。

あらかじめお迎えがわかっている生徒に関しては早く帰れるようにしていただけたらなと思いました。ご検討をお願いします。

児童、生徒達のがんばりが必要ですが、緑鷹祭を成功させるまでの先生方のご指導はとても大変だと思います。ありがとうございます。

運動会から、練習の時間も少なく、こどもたちも大変になっているのではないかと感じた。

床に座っているお年寄りの方が多かったので、何か準備できるといいなと思いました。

金曜日、もしくは土曜日に開催してもよいのでは、と思います。

小学生の発表の時に、観客がとてもうさかった。久しぶりに会ったからか、きりなくしゃべる保護者や祖母達。小さい子連れの保護者は泣いても外に連れ出さない。モラルに欠けた観客が多かったように思います。発表する子ども達に失礼だと感じました。

コロナ禍を終え、久しぶりに小中同時に同会場で発表を見ることができました。午前の開会から、体育館にはたくさんの保護者の方が見えていて、例年になく盛り上がりだったと感じました。前例踏襲ではなく、新しい形にするにはたくさん悩み、考え抜かれたことと思います。親である私たちも子どもたちの一生懸命な姿に思いを寄せ、しっかりと評価をしてあげたいと思います。とても感動しました。ありがとうございます。

足の悪い母に、椅子を準備してくださり、大変ありがたかった。